

Kuchlinger Musikanten

Das etwas andere Orchester mit dem guten Ton

PRESSEMITTEILUNG

15. Juni 2020

Musikalische Sommereise der Kuchlinger Musikanten durch die Gemeinde Kleinblittersdorf

Die Kuchlinger Musikanten gehen dieses Jahr auf eine besondere „musikalische Sommerreise“ durch die Gemeinde Kleinblittersdorf. Diese führt uns zu allen Bewohner/innen der drei Seniorenzentren, die innerhalb der Gemeinde beheimatet sind. Auftakt der Rundreise ist **das Sonntagskonzert am 28.06.2020 ab 10 Uhr vor dem „Caritas Seniorenzentrum St. Barbarahöhe“ in Auersmacher**. Unsere zweite Reisestation wird das **Seniorenzentrum „Barmherzige Brüder Rilchingen“** sein, wo **am Samstag den 04. Juli 2020 ab 15 Uhr das Kurparkkonzert** mit beschwingten Melodien für alle Bewohner/innen stattfinden wird. Der Abschluss unserer Rundreise durch die Gemeinde bildet dann die **musikalische Sonntagsmatinée vor der Cafeteria des „SeniorenZentrums Hanns-Joachim-Haus“ in Kleinblittersdorf, am 12.07.2020 ab 10 Uhr**. Da aufgrund der Corona-Pandemie alle öffentlichen Veranstaltungen abgesagt sind und den Kuchlinger Musikanten alle Bewohner/innen in den Seniorenzentren sehr am „musikalischen Herz“ liegen, möchten wir alle Seniorinnen und Senioren mit unseren Auftritten musikalisch verwöhnen. An dieser Stelle möchten wir uns auch ganz herzlich bei den drei Heimleitungen (Frau Sandra Harz; Kleinblittersdorf / Herr Alfred Klopries; Rilchingen / Herr Jürgen Zapp; Auersmacher) bedanken, die uns mit Ihrer direkten Erlaubnis diese Auftritte ermöglichen. Selbstverständlich werden die drei Konzerte nach Maßgabe der Abstands- und Hygienevorschriften durchgeführt und da es sich nur um Freiluftauftritte handelt, hoffen wir natürlich auch bezüglich dem guten Wetter auf „himmlischen Beistand“.

Bis Bald, Ihre Kuchlinger Musikanten